

TARGETED STRETCH MARK ROLLER

Powerful body treatment formulated to reduce the appearance of stretch marks that can result from the stress caused by rapid changes in the size of skin during muscle gain. Patented **NIA-114™** technology combines with skin firmers and skin-toning actives to help strengthen the skin surface, diminishing the intensity of stretch marks and effectively repairing all characteristics of visible stretch marks: texture, length, depth and color.

Clinically proven to:

- Reduce the appearance of stretch marks immediately and over time
- Improve skin tone and texture
- Restore hydration and diminish surface dryness

Targeted roll-on applicator ensures precise application and quick absorption on the go.

ROLLER ANTI-VERGETURES

Puissant soin pour le corps conçu pour estomper les vergetures résultant de la tension causée par le changement rapide de la taille de la peau pendant la croissance musculaire. La technologie brevetée **NIA-114** s'associe à des agents raffermissants et des principes actifs tonifiants pour renforcer la surface de la peau, estomper les vergetures et réparer efficacement tous les aspects visibles de ces dernières: texture, longueur, profondeur et couleur.

Résultats cliniquement prouvés:

- Estompe immédiatement et durablement les vergetures
- Améliore le teint et la texture de la peau
- Restaure l'hydratation et réduit la sécheresse en surface

Applicateur roll-on spécialement conçu pour une application précise et une absorption rapide où que vous soyez.

Directions: Turn applicator to ON position and roll over stretch marks, squeezing tube to dispense product. Massage product into skin and allow to absorb completely. Do not rinse or wipe off. Return applicator to OFF position. Use both AM and PM.

Conseils d'utilisation: Placer l'applicateur en position ON et passer le roller sur les vergetures, en pressant le tube pour faire sortir le produit. Masser pour faire pénétrer le produit jusqu'à ce qu'il soit complètement absorbé par la peau. Ne pas rincer ni essuyer. Remettre l'applicateur en position OFF. Utiliser matin et soir.

Caution: Use only as directed. Avoid eye contact. If product comes into contact with the eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear. Keep out of reach of children.

Mise en garde: Utiliser uniquement en suivant les instructions. Eviter tout contact du produit avec les yeux. En cas de contact accidentel avec les yeux, rincer abondamment à l'eau. Arrêter l'utilisation en cas d'irritation ou de rougeurs.

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Myristyl Nicotinate, Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Butylene Glycol, Glycerin, Cyclopentasiloxane, Isocetyl Stearate, Isodecyl Neopentanoate, Glyceryl Stearate, Hydrogenated Vegetable Oil, PEG-150 Stearate, Dimethicone, Cetearyl Alcohol, Arachidyl Alcohol, Behenyl Alcohol, Polyacrylamide, Phaseolus Lunatus (Green Bean) Seed Extract, Lepidium Sativum Sprout Extract, Palmitoyl Hexapeptide-12, Palmitoyl Tetrapeptide-7, Tetrapeptide-21, Ceramide NG, Panthenol, Malus Domestica Fruit Call Culture Extract, Resveratrol, Hydrolyzed Hyaluronic Acid, Sodium Hyaluronate, Rutin, Lecithin, Trehalose, Triacetin, Caprylyl Glycol, Urea, Sodium PCA, Ethylhexylglycerin, Polyquaternium-67, Polyquaternium-51, Arachidyl Glucoside, Hydroxyethyl Behenamidopropyl Dimonium Chloride, C13-14 Isoparaffin, Stearyl Alcohol, Ceteth-10 Phosphate, Dicapryl Phosphate, Xanthan Gum, Laureth-7, Synthetic Wax, Menthol, Cetyl Alcohol, C20-40 Pareth-10, Cetyl Hydroxyethylcellulose, BHT, Stearic Acid, Lactic Acid, Parfum (Fragrance), Benzoic Acid, Sorbic Acid, Citric Acid, Potassium Sorbate, Dipotassium Phosphate, Aminomethyl Propanol, Triethanolamine EDTA, Phenoxethanol, Benzyl Alcohol, Chlorphenesin, Mica, Linoleol, CI 77491 (Iron Oxides), CI 77891 (Titanium Dioxide)

StriVectin Operating Company, Inc.
New York

strivectin.com

FGK Representative Service GmbH
Heimeranstrasse 35
80339 Munchen Germany
Made in USA / Fabriqué aux Etats-Unis
Covered by US Patent
6337065, 6552050, 6464992
©2015 All Rights Reserved /
Tous droits réservés



NIA 114™
TECHNOLOGY

StriVectin®

TARGETED STRETCH MARK ROLLER ROLLER ANTI-VERGETURES

- Targets all aspects of stretch mark repair: texture, length, depth and color
- S'attaque à tous les aspects des vergetures: texture, longueur, profondeur et couleur

50 ml / 1.7 fl oz

The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary **NIA-114™** technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, **NIA-114** is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Energize cells to maximize skin health
- Strengthen and rebuild the skin barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Multiply the efficacy of active ingredients

StriVectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-âge basée aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule **NIA-114**. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revitalise et rajeunit les cellules de la peau
- Renforce et reconstruit la barrière épidermique
- Combat l'effet négatif des agressions environnementales
- Découple l'efficacité des composants actifs

StriVectin. Efficace, brevetée et scientifiquement testée pour sublimer votre peau.

STRETCH MARKS • ANTI-VERGETURES

BODY • CORPS